

Assemblée générale Planning familial

29 octobre 2021

L'assemblée générale s'ouvre alors que le quorum est atteint pour valider les votes.

En présence de Mme Untermaier, députée, Mme Martinez, élue régionale, Mme Gaudet, chargée de mission Egalité Diversité BFC, Mmes Maurer et Rougemont et M. Laoues, élu·es à la municipalité de Chalon sur Saône, Mme Gaudet, chargée de mission Égalité diversité pour la région BFC, Mme Musquet, représentant la DDCS, Mmes Michelot et Zelenkauskis du CIDFF, Mme Hébert, représentant l'Ecluse, Mme Vaillant représentant Femmes Solidaires, Mme Mathus Janet représentant la LDH. Et en présence d'adhérentes et de bénévoles.

Sont excusé·es : M. Durain, sénateur, M. le Préfet, M. le Sous-Préfet, Mme Corneloup, Mrs Gauvain et Rebeyrotte, député·es, Mmes Chopard et Leblanc, conseillères régionales, M. Acary, président du Conseil départemental, Mme Mallard, conseillère municipale, Mme Bonnot, déléguée départementale aux droits des femmes, M. Guillet, DRDFE, Mme Lamoureux, responsable du réseau VIF.

Accueil des présent·es et ouverture de l'assemblée générale par Mme Gaudillère.

Rapport moral par Mme Borel.

Le CA sortant ne cache rien des difficultés que l'association a traversé suite au départ des deux salariées. Les bénévoles ont maintenu les permanences sans rendez-vous dès la reprise de l'activité économique en mai 2020, ainsi que l'écoute sur le Numéro Vert National jusqu'à fin août. Le rapport met l'accent sur les nouvelles compétences stratégiques et politiques que les bénévoles ont dû développer pour compenser l'absence de salariées. Le CA sortant remercie les financeurs, les technicien·nes des différents services qui ont répondu patiemment aux questions, ainsi que le cabinet Agecor, allié précieux y compris concernant la gestion RH de l'association. Et la confédération du Planning qui nous a aidé à maintenir l'association à flots.

Rapport d'activité par Mme Gaudillère.

L'activité a forcément été ralentie du fait du confinement et de l'absence de salariées. Les différents graphiques montrent bien le creux d'avril à juin. Si les statistiques montrent une proportion équivalente de visites, selon le genre, ou la classe d'âge, nous constatons aussi que les moins de 18 ans favorisent un déplacement à notre local, plutôt qu'un appel (plus majoritaires chez les adultes). D'où l'importance de conserver notre local, connu des lycéen·nes et facilement accessible.

L'activité sur le Numéro Vert a contrario est bien supérieur à l'habitude, du fait de l'extension des plages d'écoute de mi-mars à mai, puis encore pendant tout l'été. Nous avons toutefois encore un gros travail de communication à faire sur certains départements, comme le Jura ou la Haute Saône, d'où proviennent beaucoup moins d'appels.

Les activités autres que les permanences ayant été empêchées, le rapport d'activité s'arrête là.

Le rapport d'activité est voté à l'unanimité.

Rapport financier par M. Olivier, du cabinet comptable Agecor.

L'activité très ralentie a permis de maintenir des ressources nécessaires pour assurer les dépenses obligatoires telles que la location de la voiture et les différents abonnements.

Le fond de réserve est suffisant pour envisager la reprise d'activité, en attendant les subventions et financements publics.

Le rapport financier est voté à l'unanimité

A l'issue du rapport financier, nous présentons Mme Elisa Perret, nouvelle salariée de l'AD71 depuis la mi-septembre. Mme Perret est embauchée à temps plein, en CDI.

Projet d'orientation par Mme Bonniaud.

Pour permettre une reprise d'activité sans épuiser les forces militantes, et la nouvelle salariée, nous avons mis l'accent sur trois points : maintenir les permanences au local, poursuivre l'activité du Numéro Vert National et reprendre les interventions en milieu scolaire.

Élection du Conseil d'administration

Mme Barthes Marie-Laure

Mme Bonniaud Anne

Mme Borel Myriam

Les candidates sont élues à l'unanimité.

Mme Gaudillère Sandra

Mme Hoareau Carine

Mme Seel Florence

Les élues, Mme Untermaier en tête, félicitent l'équipe d'avoir maintenu l'activité de l'association malgré les difficultés particulières, et le contexte général. En tant qu'élue elle constate trop souvent le manque d'information ou l'ambiance délétère qui règne dans la société, et constate que le Planning familial a un rôle important d'information, de formation et d'accompagnement. Mme Martinez appuie ces propos et se félicite que la Région BFC soutienne le Planning familial. L'annonce de l'ouverture de l'AD21 en mars dernier, et celle de la construction de l'AD39 actuellement en cours sont d'heureux présages et la confirmation d'un travail au long cours. Elle renouvelle le soutien du Conseil Régional. Mme Vaillant assure du soutien de l'association Femmes Solidaires et de l'envie de travailler conjointement, sur des événements par exemple.

Mme Michelot se félicite de la proximité physique entre leur bureau et l'AD71, proximité qui a déjà permis aux deux salariées d'intervenir conjointement au collège de Bourbon-Lancy.